



**GARDA MEDIA**

# Kapolres Sukabumi: Penyelesaian Perkara Tinggi dibarengi Peningkatan Kegiatan Patroli

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

Sep 19, 2023 - 21:21



*Kapolres Sukabumi: Penyelesaian Perkara Tinggi dibarengi Peningkatan Kegiatan Patroli*

Sukabumi, Untuk mencegah terjadinya terjadinya kejahatan terutama tindak pidana Pencurian dengan Pemberatan (Curat) di perumahan, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede memberikan perintah kepada para Kapolsek Jajarannya untuk meningkatkan patroli pada jam rawan terjadinya kriminalitas, serta memerintahkan para Bhabinkamtibmas melakukan sambang ke pos-pos Kamling

yang ada di desa Binaannya.

Hal tersebut Kapolres tegaskan dalam kegiatan Gelar Operasional (GO) rutin bulanan yang diikuti Wakapolres Sukabumi Kompol Septa Firmansyah, para pejabat utama dan para Kapolsek jajaran bertempat di Mapolres Sukabumi, Selasa (19/09/23).

" Hasil anev angka kriminalitas yang terjadi selama bulan Agustus ada kenaikan terutama tindak pidana curat di perumahan, maka saya perintahkan para Kapolsek untuk meningkatkan patroli nya dengan sasaran perumahan," Ungkap Akbp Maruly Pardede kepada Tim Liputan Human Polres Sukabumi siang tadi.

Menurutnya, target sasaran tindak pidana Curat selama bulan Agustus oleh pelaku kejahatan yaitu kendaraan bermotor terutama roda dua.

Namun pada sisi lain, Maruly Pardede mengungkapkan penyelesaian kasus atau Crime Clarence sangat tinggi dan merupakan salah satu Polres terbaik di jajaran Polda Jabar dalam hal penyelesaian kasusnya.

" Alhamdulillah pengungkapan kasus dan penyelesaian kasus cukup tinggi, ini berkat kinerja para penyidik kita baik Polres maupun Polsek jajaran," Ujarnya.

Maruly berharap peningkatan patroli dan sambang para Bhabinkamtibmas disertai penyelesaian perkara yang tinggi maka akan menjadikan wilayah Sukabumi menjadi lebih kondusif.

" Kegiatan pencegahan terjadinya kejahatan akan terus kami lakukan agar masyarakat merasa aman dan nyaman," tegasnya